



ST. MATTHÄUS aktuell

3. Mai 2024 – Nr. 100

Liebe Leserinnen und Leser,

in der vergangenen Woche sind wir endlich umgezogen!
Zwar ist noch nicht alles fertig und an den richtigen Stellen eingeräumt.

In drei Wochen werden wir nun das Haus feierlich einweihen.

Wir haben uns auf die Schreibweise mit Bindestrich geeinigt, also es heißt **Matthäus-Haus**, nicht Matthäushaus! Schon alleine wegen der besseren Lesbarkeit.

Herzliche Grüße
Doris Lausch (PGR)



Nach fast 30 Jahren Dienst im Pfarrbüro hat sich Elisabeth Wachter nun in den Ruhestand verabschiedet. Zum Ende der Messe hat sie ein wenig aus ihrem Leben als Pfarramtssekretärin erzählt.



Nach einem leckeren gemeinsamen Frühstück im Matthäus-Haus haben die Gäste die Gelegenheit genutzt, ihr zu danken und alles Gute zu wünschen. Verbunden mit der Hoffnung auf ab und zu einen Blumenschmuck in der Kirche. DL

Am **Sonntag, 5. Mai** wird **Anne Kricheldorf** (Gemeindereferentin in St. Cäcilia Benrath/Urdenbach) **in der 11 Uhr-Messe in St. Matthäus** predigen. Anschließend lädt die kfd im Matthäus-Haus zu einem kleinen Umtrunk ein (Kaffee, Brezel, Körnerstängchen, Wein und Radler). Wir freuen uns auf rege Teilnahme!



Die kfd wird am **Muttertag** (also am 11./12. Mai) nach

den Messen in allen Kirchen wieder die **Sammlung für das Müttergenesungswerk** durchführen.

Das Team der kfd gestaltet am **Donnerstag, 23. Mai** die Abendmesse und innerhalb des Gottesdienstes eine „**Maiandacht**“ der anderen Art. Im Anschluss bieten wir eine Maibowle an.

Kommt, wir entdecken einen Schatz

Unter diesem Motto haben 34 Jungen und Mädchen am Sonntag ihre erste heilige Kommunion empfangen.



Wir freuen uns über unser neues

MATTHÄUS - HAUS

Einweihung am **Sonntag, 26. Mai**

Matthäus-Fest

für Große und Kleine, Junge und Alte:

Alle sind herzlich willkommen!




encanto

Der Pop-Chor aus Düsseldorf

Sing out!

KONZERTTERMINE

**MI 05.06. UND
FR 07.06.2024**
JEWELS 19:30 UHR

**MATTHÄUS-HAUS
RENÉ-SCHICKELE-STR. 4
40595 DÜSSELDORF**

HIER GEHT'S ZUR
PLATZ-RESERVIERUNG



SCAN ME

Weitere Informationen finden Sie unter www.encanto-online.de
Die Konzerte sind kostenfrei - Eintritt nur mit Reservierung -
Wir freuen uns sehr über Spenden.

ENCANTO, der junge Chor unserer Gemeinde, tritt im Juni gleich dreimal auf. Er veranstaltet zwei Chorkonzerte (5. / 7. Juni), zu denen man sich über den QR-Code anmelden muss, weil das Platzangebot recht eingeschränkt ist. Das Programm an beiden Abenden ist identisch. Darüber hinaus gestaltet ENCANTO den 11-Uhr-Gottesdienst in St. Matthäus am 16. Juni.

JOYFUL VOICES DÜSSELDORF, ebenfalls geleitet von Ralph Erkelenz, singt am 12. Mai um 11 Uhr im Gottesdienst In St. Matthäus..

EIN THEATERABEND DER BESONDEREN ART



Vor einiger Zeit haben wir das Projekt Markustheater angekündigt, das wir gemeinsam mit der evangelischen Gemeinde anbieten. Jetzt laden wir ein zu einem Infoabend.

Markustheater, was ist das? Der Inhalt des Markusevangeliums wird innerhalb von 90 Minuten als Theaterstück aufgeführt. Die Zuschauer sitzen kreis-

förmig angeordnet auf den Plätzen um die runde Spielfläche herum. Sowohl Darsteller als auch Zuschauer erleben das, was Jesus, seine Jünger und die Menschen in Israel vor 2000 Jahren erlebt haben, quasi hautnah mit und werden selbst zu Teilnehmern und Beobachtern dieser Ereignisse.

Wer sind die Darsteller? Keine professionellen Schauspieler, sondern Laien aus den Reihen unserer eigenen Gemeinden! 15 Personen, Junge, Ältere und Alte, Frauen und Männer. Niemand muss Sorge vor Überforderung haben; das vorgegebene Konzept ist schon in vielen Gemeinden und anderen Gruppen erfolgreich durchgeführt worden. Ein/e erfahrene/r Regisseur/in steht uns zur Seite.

Wann? Das Theaterstück selbst soll im November im Anschluss an ein Probenwochenende zur Aufführung kommen. Ein Vorbereitungswochenende für die Darsteller findet im September statt. Dazwischen haben die Darsteller Zeit, sich auf ihre Rollen vorzubereiten; so wie es das Konzept vorsieht, ist das mit einem sehr moderaten Zeitaufwand verbunden.

Aber schon jetzt wollen wir uns als Gemeinde auf dieses besondere Projekt einstellen. Es soll ein Highlight in unserem Veranstaltungskalender werden. Ein **Informationsabend findet am Mittwoch, 15.5.2024, um 19.00 Uhr im Gemeindezentrum in Hellerhof** statt. Dazu sind alle herzlich eingeladen, die mehr über das Markustheater erfahren möchten – natürlich solche Menschen, die damit liebäugeln eventuell mitzuspielen, aber auch alle anderen Neugierigen und die Skeptischen, die sich fragen, wie das denn funktionieren soll. Eine Regisseurin kann uns dann aus erster Hand viel besser informieren und Lust auf das Projekt machen, als es dieser nüchterne Artikel vermag.

Annette Jeschke



ST. MATTHÄUS aktuell
wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str. 4
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof
Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.org
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pfarrbüro** ist erreichbar:
Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:30
im Matthäus-Haus

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**
Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus

WIR SUCHEN EUCH

Ihr seid gerade fertig mit der Schule und wisst noch nicht so genau, in welche Richtung ihr gehen möchtet oder wartet noch immer auf einen Uni-Platz? Dann haben wir genau das richtige für euch!

Wir, die Kitas St. Matthäus, St. Norbert und St. Theresia suchen FSJ-ler.

Die Kitas sind katholische Einrichtungen in Garath bzw. Hellerhof. Wir betreuen zurzeit Kinder vom 1. bis zum 6. Lebensjahr.

**Haben wir dein Interesse geweckt?
Dann melde dich bei uns unter:**

Kita St. Matthäus

Telefon: 0211-7000451

E-Mail: kita-matthaeus@st-matthaeus-duesseldorf.de

Kita St. Norbert

Telefon: 0211-703577

E-Mail: kita-norbert@st-matthaeus-duesseldorf.de

Kita St. Theresia

Telefon: 0211-706806

E-Mail: kita-theresia@st-matthaeus-duesseldorf.de



FREIWILLIGES SOZIALES JAHR

IN EINER KITA

